

24. Februar 2023

## Rheinfähre „Fritz Middelanis wegen Problemen mit Steuer- motoren weiterhin außer Betrieb

Die Fähre Fritz Middelanis fällt weiterhin aus. Ein defekter Hydraulikmotor hatte die Fähre seit Dienstagabend außer Betrieb gesetzt. Nach Reparatur und Überprüfung durch Fachfirmen sowie anschließenden Testfahrten konnte der Betrieb am Donnerstag kurzzeitig wieder aufgenommen werden, bevor am späten Nachmittag erneut ein Steuerungsproblem auftrat. Jetzt sind weitere Fachfirmen und der Motorenhersteller involviert, um den Fehler möglichst schnell zu finden und zu beheben.

„Der Fährführer konnte die Fähre noch sicher in Leverkusen-Hitdorf am Anleger anlanden, aber für einen sicheren Fährverkehr müssen wir die auftretenden Fehlfunktionen der Hydraulik-Steuerung zweifelsfrei abstellen. Die Sicherheit der Passagiere hat höchste Priorität“, erläutert Geschäftsführer Norbert DiRaimondo den Grund für den weiteren Ausfall. „Die Suche nach dem Fehler läuft auf Hochtouren, einen festen Termin für die Wiederaufnahme des Betriebs können wir jedoch noch nicht nennen“.

Fährkunden können sich auf der Startseite der Website [www.hgk.de](http://www.hgk.de) anhand einer symbolischen Ampel informieren, ob die Fähre aktuell in Betrieb ist. Auch der Twitter-Kanal [@FaehreHitdorf](https://twitter.com/FaehreHitdorf) informiert stets aktuell über Neuigkeiten rund um die Fähre.

### Kontakt:

Wünschen Sie weitere Informationen? Sie erreichen HGK-Pressesprecher Christian Lorenz unter 0221 / 390 11 90 und per E-Mail unter [lorenz@hgk.de](mailto:lorenz@hgk.de).

### Zur Rheinfähre:

Die Auto- und Personenfähre „Fritz Middelanis“ verkehrt bei Rheinkilometer 705,3 zwischen Köln-Langel und Leverkusen-Hitdorf. Sie befördert Menschen, Fahrräder, Motorräder, Pkw und Lieferwagen sowie Lkw, Busse und Landmaschinen bis zu einem Gewicht von 32 Tonnen über den Rhein. Die Fähre verkehrt an 362 Tagen im Jahr. Die Zufahrt erfolgt linksrheinisch über die Straße „Hitdorfer Fährweg“, rechtsrheinisch über die „Fährstraße“ (L43). Betrieben wird die Fähre von der „Rheinfähre Köln-Langel/Hitdorf GmbH“, an der die HGK AG und die Stadt Leverkusen zu gleichen Teilen beteiligt sind. Durchgeführt wird der Betrieb durch die HGK.